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MOTTO 

 

 "وعلم ادم الأسماء كلها

 ثم عرضهم على الملائكة 

  فقال أنبئوني بأسماء هؤلاء إن كنتم صادقين" 

 (31)البقرة :

Artinya: 

“Dan Dia mengajarkan kepada Adam nama-nama (benda-benda) seluruhnya, 

kemudian mengemukakannya kepada para Malaikat lalu berfirman: 

 “Sebutkanlah kepada-Ku nama benda-benda itu jika kamu memang benar orang-

orang yang benar”. 

(QS. Al-Baqarah: 31) 
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ABSTRAK 

Siti Chusnul Muftianingsih: 201586020025. Pengaruh Media Spelling Puzzle 

terhadap Penguasaan Mufradat Bahasa Arab Siswa Kelas VII di MTs 

Darul Ulum Candiwates Prigen Pasuruan. Skripsi, Jurusan Program 
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Pendidikan Bahasa Arab, Fakultas Agama Islam, Universitas Yudharta 

Pasuruan. 

Dosen Pembimbing : H. Syarifuddin, S.Pd., M.Pd., MA.TESOL 

Kata Kunci : Pengaruh, Media Spelling Puzzle, Penguasaan Mufradat 

MTs Darul Ulum adalah sekolah tingkat pertama yang berada di daerah Prigen. 

Dalam problematika sekolah madrasah, tidak sedikit siswa yang sulit menghafal 

mufradat dalam pelajaran Bahasa Arab. Proses pembelajaran yang terus mengalami 

perkembangan menuntut guru agar dapat membuat inovasi-inovasi baru dalam 

menyampaikan materi kepada siswa. Metode yang diterapkan diharapkan tidak 

hanya dapat memperjelas materi saja tetapi dapat menarik perhatian siswa, 

membuat siswa aktif dalam kelas dan materi yang diajarkan dapat tersampaikan 

dengan baik. Adapun metode yang digunakan dalam pembelajaran bahasa arab 

biasanya hanyalah sebatas metode langsung dan tarjamah, yang mana metode 

tersebut kurang efektif dalam meningkatkan penguasaan mufradat siswa. Oleh 

karena itu, rumusan masalah penelitian ini adalah bagaimana penguasaan mufradat 

siswa kelas VII MTs Darul Ulum Candiwates Prigen sebelum menggunakan media 

spelling puzzle, bagaimana penerapan media spelling puzzle, dan bagaimana 

pengaruh media spelling puzzle terhadap penguasaan mufradat Bahasa Arab siswa 

kelas VII. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana penguasaan 

mufradat siswa kelas VII MTs Darul Ulum sebelum menggunakan media spelling 

puzzle, untuk mengetahui bagaimana penerapan media spelling puzzle, dan 

pengaruh media spelling puzzle terhadap penguasaan mufradat Bahasa Arab siswa. 

Pendekatan yang digunakan oleh peneliti dalam penelitian ini adalah pendekatan 

kuantitatif. Adapun jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif kuantitatif 

pada satu sampel yakni siswa kelas VII. Sedangkan instrumen penelitian yang 

digunakan untuk penggalian data adalah wawancara, observasi, dokumentasi, dan 

tes (pre-test dan post-test). 

Dari hasil penelitian didapatkan bahwa media spelling puzzle memiliki pengaruh 

tinggi dalam meningkatkan penguasaan mufradat siswa. Hal ini didasarkan pada 

hasil pre-test bahwa 56% siswa mendapat nilai kurang baik. Dan dari hasil post-test 

menunjukkan bahwa 84% siswa mendapat nilai sangat baik. Peningkatan mufradat 

siswa kelas VII MTs Darul Ulum Candiwates Prigen meningkat 28 % setelah 

menerapkan media spelling puzzle. 

 

ABSTRACT 

Siti Chusnul Muftianingsih: 201586020025. The effect of Media Spelling Puzzle 

on the mastery of the Arabic language Mufradat students grade VII at 

MTs Darul Ulum Candiwates Prigen Pasuruan. Thesis, Department of 

Arabic Language Education Program, Faculty of Islamic Studies, University 

of Yudharta Pasuruan. 
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Supervisor: H. Syarifuddin, S.Pd., M.Pd, MA.TESOL 

 

Keywords: Influence, Media Spelling Puzzle, Mastery of Mufradat 

MTs Darul Ulum is a junior high school in the Prigen area. In the school of 

Madrasah Problematics, not a few students are difficult to memorize the Mufradat 

in Arabic language lessons. A growing learning process demands teachers to make 

new innovations in delivering material to students. The methods that are applied are 

expected not only to clarify the material but can attract the students, making 

students active in the class and the materials taught can be conveyed well. The 

methods used in Arabic language learning are usually limited to direct and 

Tarjamah methods, which are less effective in improving the mastery of the students 

' Mufradat. Therefore, the problem of this research is how the mufradat mastery of 

class VII MTs Darul Ulum Candiwates Prigen before using spelling puzzle media, 

how to apply spelling puzzle media, and how the influence of spelling media Puzzle 

against Mufradat Mastery Arabic language grade VII students. The purpose of this 

research is to know how the traditional mastery of the students in class VII MTs 

Darul Ulum before using spelling puzzle media, to know how to apply spelling 

puzzle media, and the influence of spelling puzzle media to Mufradat Mastery of 

the Arabic language students. 

The approach used by researchers in this study is a quantitative approach. The type 

of research used is descriptive quantitative in one sample namely class VII students. 

While the research instruments used for data mining were interviews, observation, 

documentation, and tests (pretest and posttest). 

From the results of the study it was found that spelling puzzle media had a high 

influence in improving students' mastery of learning. This is based on the pre-test 

results that 56% of students get poor grades. And from the post-test results showed 

that 84% of students got very good grades. The increase in mufradat VII grade 

students of MTs Darul Ulum Candiwates Prigen increased 28% after applying the 

spelling puzzle media. 
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عةتيود رتات,تج م  ت لل ةت لعرب ة,تكل ةتدي ت لإستيتيتيتيتيتيتيتيتيتيتيتي   لبحثت لعلمي,تقيتيتيتيتيتيتيتيتيتيتيتيتي ت علباسااااااااااوروان   بريان
ت   جي يرت:تشريفت لدي   شرفتتتباسورو ن.

 ت ل أثير,تل زت لهج ء,ت   رد تت:ت   ي ة   لكلم تت

يرتمشتيتيتيتيكلةتمد رست لإستيتيتيتي م ة,تك تقةتبري  .تأم فيتمن  تستيتيتيتي م ة لإت   وستيتيتيتي ةتد ر لعلو ك  تت
تيؤديتمم ت   ن م ة،تل    عت ل عل  تعمل ةتم ت ل  م ذتصتيتيتيتيتيتيتيتيتيتيتيتيتيعوبةت  رت   رد تتفيتدروست لل ةت لعرب ة.

قدمة,ت  و د.تتهدفت ل ريقةت  يتيتيتيتيتي إدمةتإلىت ولمتيتيتيتيتي  ت   د ت  ت قديمتفيت لاب ك ر تتجعلتإلىت  علمين
عل  ت لل ةت لعرب ةتيتيتيتي إدمةتفيت  ل ريقةت  توجذبت   ب هت ل  م ذ,توجعلت ل  م ذت شتيتيتي ينتفيت ل  تيتيتيل.

 ل ريقةت  ب شتيتيتيتيتيتيتير توت  ولمتيتيتيتيتيتيتيع ة.تبلتهذهت ل ريقةت قلتاع ل ةتفيت ستيتيتيتيتيتيتي  ع بت   رد تتلل  م ذ.تلانتتهي
ذت ل تيتيتيتيفت لعرب ةتلدىت  م ت لأستيتيتيتيالةت لبحثتفيتهذ ت لبحثتهيتك فت ستيتيتيتي  ع بت   رد تت م تذلك،

 زت لهج ء,تتقبلتأنتيي إد توس ئلتلت لي بعت  درسةتد ر لعلو ت   وس ةت لإس م ةتج  ديو  ستبري  
لعرب ةتلدىت  ستيتيتيتيتيتيتيتيتي  ع بت   رد تتك فتاعل ةتوستيتيتيتيتيتيتيتيتي ئلتل زت لهج ء,تك فت لرتوستيتيتيتيتيتيتيتيتي ئلتل زت لهج ءتفيت

رب ةتلدىت لعك فت ستيتيتيتيتيتيتيتيتيتي  ع بت   رد تتتتعراة و لأهد فتلهذ ت لبحثتهيت.ت  م ذت ل تيتيتيتيتيتيتيتيتيتيفت ليتيتيتيتيتيتيتيتيتيتي بع
ييتيتيتيتيتي إد تتقبلتأنت  م ذت ل تيتيتيتيتيفت ليتيتيتيتيتي بعت  درستيتيتيتيتيةتد ر لعلو ت   وستيتيتيتيتي ةت لإستيتيتيتيتي م ةتج  ديو  ستبري  

  ع بتستيتي وستيتي ئلتل زت لهج ء,ت عراةتك فتاعل ةتوستيتي ئلتل زت لهج ء,ت عراةت لرتوستيتي ئلتل زت لهج ءتفيت
 ت. لعرب ةتلدىت  م ذت ل فت لي بع   رد تت

ت.بالا  بتيتيتي رت لقبليتو لا  بتيتيتي رت لبعتيتيتيديتفيتدموعتيتيتيةتو يتيتيتيد تهتيتيتيذ ت لبحتيتيتيثتم ت  تيتيتيد تيتيتيلت لكمي
ت  قتيتي بلتيتية,ت   ياتيتية,ت ل وث تتو لا  بتيتي ر.تهووأدو تت لبحتيتيثت لفتييتيتيتيتيتيتيتيتيتيتيتيتيتيتي إتيتيدم تيتي تلن تيتي ئ ت لبحتيتيثتهوت

ت  ب رت لقبليتوت لإ  ب رت لبعدي. لا
ةت عل  ت لل ةت لعرب ةتبإستيتيتيتيتي إد  توستيتيتيتيتي ئلتل زت لهج ءتيوجدت لرتفيت رق    ئ ت لبحثتهوتأنتتم 

ت%ت56هوتتبلي لا  ب رت لقتفيوتت.ج  ديو  ستبري  يتيتيتيتيتي بعت لتل تيتيتيتيتيففىت  ستيتيتيتيتي  ع بت   رد تت ل  م ذت
 ل  م ذتيملكتدرجةتصتيتيتيتيتيتيتيتيتيح  تجد .تت%ت84هوت لبعديت  ب رت ل  م ذتيملكتدرجةتمع كس.توفيت لا

بعدتأنتييتيتي إد توستيتي ئلتت قريب ت%28تج  ديو  ستبري  يتيتي بعت لتل تيتيففىت   عت   رد تت ل  م ذت ر 
 تل زت لهج ء.


